



ふわふわで気持ちいい

[海浜水族館]

岡崎市東公園動物園と連携した移動動物園を開催。参加した子どもたちは普段触れることのできない動物たちを目のまえに、最初は緊張しつつもふれあい始め、笑顔いっぱいになりました。

10/24
-土-



多彩な作品を一堂に

[文化会館]

文化祭を開催し、写真や工芸、書、絵画などの文芸作品展を始め、さつき展やいけばな展、茶会が開かれました。躍動感のある一瞬を捕らえた写真をまえに、訪れた人たちはその瞬間を感じていました。

10/31
-土-



明日につなげる物づくり

[藤井達吉現代美術館]

HEKINANからそれぞれのスピリッツ展が開催され、「温故知新」をテーマに碧南市にゆかりのある作家17人の作品がそろいました。

10/31
-土-



光を見つけた瞬間に

[文化会館]

プロフィギュアスケーターの鈴木明子さんを招いて生涯学習講演会を開催。スケートを中心とした自身のこれまでの人生とかがとうを語ってくれました。失敗を失敗で終わらせない大切さと、指導してくれた先生や両親への感謝の気持ちを笑顔で伝えてくれました。

10/31
-土-

空間を彩ります

[あおいパーク]

ガーデニング教室を開催しました。参加した人は多肉植物を使っておしゃれなディスプレイを製作し、完成したあとに植物が成長してきた場合の応用方法など、講師の説明に聞き入っていました。

10/22
-木-



油ヶ淵の環境を学びます

[油ヶ淵]

西端小5年生が総合学習として油ヶ淵の環境保全を学びました。実際に船に乗り、油ヶ淵漁協の漁師さんと一緒に伝統の角建網漁、ウナギなどの魚の放流体験をし、環境問題を考える1日となりました。

10/27
-火-



矢作川を起源に

[藤井達吉現代美術館]

矢作川周辺の資源で作られた鋳物や鬼瓦、木工作品と書道のコラボ作品展「ROOTS!」が開催されました。地域産業を伝承していく試みから生まれた鋳物作品の釣り鐘の音色に、訪れた家族連れは耳を澄ませていました。

10/31
-土-

